

Faisons un rêve

Si les élus majoritaires de Saint-Cyr veulent réellement « attacher beaucoup d'importance à la politique en direction de la jeunesse » (cf infos-mag n°18 p 3), ils voudraient faire d'un prochain groupe scolaire « un projet structurant pour un quartier »... « un projet d'ampleur ». Si « Saint-Cyr est une ville agréable où les exigences de développement urbain n'étouffent pas les espaces verts et de promenades », alors, imaginons le prochain groupe scolaire réunissant les maternelles Jean Moulin et Honoré de Balzac, les écoles élémentaires République et Anatole France, comme un lieu novateur.

Un lieu modèle en écologie et au service d'une pédagogie favorable à tous : une architecture produisant sa propre énergie, récupération de l'eau de pluie, pièces et bâtiments insonores et lumineux, locaux et matériels modulables selon les pratiques pédagogiques, une classe atelier avec de multiples niches et lavabos pour activités différenciées, entre 2 classes spacieuses, 1 BCD maternelle et 1 élémentaire dotées d'un personnel municipal en lien avec la bibliothèque de la ville, salle de motricité pour les maternelles, 2 salles de repos, salle polyvalente pour l'élémentaire (activités physiques, réunions, spectacles, chorale...), laboratoire de langue, restaurant scolaire, jardin, cours de récréation adaptées, maximum de classes en rez-de-chaussée.

Si, atteindre l'objectif que tous les enfants, sans exception, sachent lire, écrire, compter à la fin du CM2 et entrent impatients d'apprendre et de vivre en 6^e, dépend essentiellement de la pédagogie mise en place durant l'école primaire, la qualité des locaux et de l'environnement immédiat participe à la réussite de cet objectif.

Ce groupe scolaire sera, bien sûr, proche de ses usagers et non d'un autre groupe scolaire.

Que ce rêve devienne réalité : tel est notre vœu pour 2016.

Les élus de la liste Saint-Cyr Plurielle